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Bepflanzung der Lärmschutzwand entlang der Langeweidstraße

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Strebert,

die CDU-Fraktion bittet den Magistrat um Beantwortung der folgenden Fragen in der kommenden
Stadtverordnetenversammlung:

Sachverhalt

Die Bepflanzung der genannten Lärmschutzwand war in den vergangenen Jahren wenig erfolgreich und
damit nicht nachhaltig gewährleistet. Auf eine schriftliche Anfrage der CDU-Fraktion vom 8.1.2021 zu
einem diesbezüglichen Antrag vom 9.10.2019 favorisierte der Magistrat eine Bepflanzung mit Efeu. Aktuell
zeigt sich eine solche Bepflanzung auf den ersten Metern, danach endet diese abrupt.

Fragen

l. War die Bepflanzung mit Efeu Ich erfolgreich und ist diese nachhaltig möglich?

2. Sind weitere Maßnahmen geplant? Wenn ja, welche sind dies und wann erfolgen diese?

Wir danken dem Magistrat für seine Ausführungen.

Beste Grüße

Holger Hachenburger


